
Más de 3.500 escolares, en el programa Link Up de la Sinfónica

Los conciertos comenzaron ayer en el Auditorio de Barañáin y siguen hoy y mañana

DN. Pamplona

Más de 3.500 escolares de toda Navarra van a participar en los conciertos de Link Up, que comenzó ayer en el Auditorio de Barañáin y que ha implantado en Navarra la Orquesta Sinfónica de Navarra. En la tercera edición del programa, que lleva como título *La Orquesta rocks* participan 38 centros escolares navarros.

El programa Link Up fue creado por el Carnegie Hall de Nueva York para unir las clases de música con las salas de conciertos dando a los estudiantes de 4º, 5º y 6º de Primaria la oportunidad de explorar la música a través de una serie de actividades en el aula a lo largo del curso, finalizando con un concierto junto a una orquesta profesional, en el que los estudiantes participan activamente desde su butaca cantando, bailando y tocando instrumentos. En esta ocasión los centros han trabajado sobre las siguientes piezas: *Come to Play* de T. Cabaniss, *In C* de T. Riley, *Sinfonía Nª4* de P.I. Tchaikovski, *O Fortuna* de Car-

mina Burana de C. Orff, *Bolero* de M. Ravel, *Marte* de Los Planetas y *Maite Zaitut* de X. Zabala

Los conciertos, siete sesiones en castellano, euskera e inglés, comenzaron ayer en el auditorio de Barañáin, donde siguen hoy, y mañana en el Teatro Gaztambide de Tudela y contarán con la Orquesta Sinfónica de Navarra al completo, dirigida por Jesús Echeverría con la colaboración de las cantantes María Ayestarán, María Lacunza y Leire de Antonio, alumnas de canto del Conservatorio Superior de Música de Navarra. Además este año un grupo de alumnos del IES Plaza de la Cruz ha creado una coreografía para la pieza *Maite Zaitut*.
